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Carrier, Lynda (BAPE)

De: Lucia Qualizza <Lucia.Qualizza@ville.mont-royal.qc.ca> de la part de Ava Couch 

<Ava.Couch@ville.mont-royal.qc.ca>

Envoyé: 29 septembre 2016 11:29

À: Cloutier, Caroline (BAPE)

Cc: Philippe Roy

Objet: DQ12.1

Madame, 

 

Pour faire suite à votre lettre du 28 septembre 2016 concernant le REM, vous trouverez ci-après les réponses à vos 

questions :  

 

1. Dans quelle mesure le choix des tracés et stations du REM sont-ils arrimés aux objectifs 

d’amélioration du transport collectif et actif de votre municipalité ? 

Le tracé du REM et la station sur notre territoire reprennent la ligne existante de l’AMT et la station 

existante Mont-Royal. Par consequent, autre que l’augmentation de la fréquence des trains il n’y a 

aucun autre impact sur le transport collectif et actif. 

2. Dans quelle mesure le choix des tracés et stations du REM sont-ils arrimés à vos objectifs de 

développement et de densification résidentielle ? 

Tel que mentionné précédemment, le tracé demeure le même que le tracé actuel et la station 

proposée est à l’endroit de la station existante. Ville de Mont-Royal est à 100 % développée et le 

secteur autour de la station en est déjà un de densification. Tout développement futur ne serait que 

du redéveloppement, à moins que la voie ferrée ne soit recouverte et que du développement et de la 

densification n’y soit faite. 

3. Dans quelle mesure le REM faciliterait-il l’accès aux lieux d’intérêt socio-économique sur votre 

territoire (zones industrielle, parcs, etc.) ? 

Le tracé du REM passe sur le tracé actuel de l’AMT. Celui-ci traverse le secteur résidentiel de Ville de Mont-

Royal. L’impact sur notre secteur industriel serait donc négligeable. Toutefois, si la station Bois Franc était 

développée, un lien avec la ligne orange du métro existerait et ainsi notre secteur industriel (et surtout le 

nouveau projet récréotouristique Royamount) serait desservi à partir de la station de métro Namur. 

 

 

Veuillez agréer, Madame, l’expression de mes sentiments les meilleurs. 

 

 

 
                                                                                                 
Lucia Qualizza pour Ava L. Couch, ing., directrice générale 
Adjointe administrative/Administrative Assistant 
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Tampon 


